

Au commencement

Il était une fois, un petit garçon malheureux, monotone, vraiment très triste.

Il était atteint d'une maladie très grave : l'autisme.

À quatre ans, il rentra en école maternelle. Sans bases, juste savoir écrire son prénom de trois lettres. Il s'appelait Léo.

En maternelle et primaire, on ne se moquait pas de lui, justement il avait plein de copains et de copines, il n'était rejeté sous aucun prétexte.

Mais le dernier jour des grandes vacances arriva, il était à peu près serein, il pensait avoir toutes les bases, il pensait être très très bon.

Au début de l'année scolaire, tout se passait bien, mais il était souvent tout seul assis sur un banc, à regarder les autres jouer au foot, au basket, au ping-pong, ou même parler entre copain.

Au deuxième trimestre, il se faisait harceler, on se moquait de lui. Au self, on lui renversait de l'eau ou du lait dessus, on le chatouillait pour qu'il fasse tomber son plateau et qu'il repaie tout : verre, assiette et ramequin.

Un jour, un psychologue vint au collège et Léo expliqua tout ce qui se passait au collège et les enfants qui le harcelaient furent renvoyés et lui partit dans un collège spécialisé.

C'était le commencement d'une nouvelle vie.

Un jour, il retourna au collège et tous les enfants se mirent à genoux par terre en lui demandant pardon et ce qu'ils pouvaient faire pour lui, pour qu'il se sente bien.

Léo demanda au directeur si les enfants qui l'avaient harcelé pouvaient revenir. Le directeur accepta et tout rentra dans l'ordre. Léo fut aidé pour les devoirs et réussit bien ses études.